

## KEY MESSAGES FROM THE MEETING

National experts from the Caucasus and Central Asia countries – Armenia, Georgia, Kazakhstan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Turkmenistan, and Uzbekistan – which **participated today in the meeting on Achievements – challenges – aspirations for forest landscape restoration in the Caucasus and Central Asia**, organised by UNECE/FAO Joint Forestry and Timber section:

- **presented the progress in FLR work since the Ministerial Roundtable (in Astana, 2018),**
- **discussed plans for future work on forest landscape restoration in the CCA region**
- **expressed interest to scale up forest landscape restoration activities in the region, in particular through the development of national policy guiding principles (NPGPs), and to support the development of national strategies and action plans toward FLR. It is expected that national policy guiding principles will provide an enabling framework for the implementation and monitoring of successful and sustainable FLR activities. UNECE/FAO will support two pilot countries in developing their FLR strategies.**
- **supported the proposal that the draft Strategy for forest landscape restoration and greening infrastructure in the CCA region (developed in November 2020) will serve as the basis for the development of NPGPS for FLR**
- **welcomed the proposal of the development of the Knowledge Exchange Platform on Forest Landscape Restoration in the Caucasus and Central Asia** as a tool for strengthening cooperation and dissemination FLR best practices in the region, increase the visibility of FLR in CCA for the global community **and expressed interest to contribute** to its development. UNECE/FAO will support four pilot countries in developing their input to the Platform.
- **decided to meet together for a Regional FLR policy dialogue to be held on 9 February 2022 to discuss further steps toward FLR implementation in the region**
- **drew attention to the importance of further support of UNECE/FAO Joint Forestry and Timber section in forest landscape restoration activities in the region** for FLR policy developments, knowledge sharing and capacity building.

## КЛЮЧЕВЫЕ ПРИМЕЧАНИЯ ПО ИТОГАМ ВСТРЕЧИ

Национальные эксперты из стран Кавказа и Центральной Азии - Армении, Грузии, Казахстана, Кыргызстана, Таджикистана, Туркменистана и Узбекистана, которые приняли сегодня участие во встрече "Достижения - вызовы - стремления по восстановлению лесных ландшафтов на Кавказе и в Центральной Азии", организованной Совместной секцией ЕЭК ООН/ФАО по лесному хозяйству и лесоматериалам:

- **представили прогресс в работе по восстановлению лесных ландшафтов после Министерского круглого стола** (в Астане, 2018).
- **обсудили планы будущей работы** по восстановлению лесных ландшафтов в регионе КЦА.
- **выразили заинтересованность в расширении масштабов деятельности по восстановлению лесных ландшафтов в регионе**, в частности, путем разработки руководящих принципов национальной политики (РПНП), а также в поддержке разработки национальных стратегий и планов действий по восстановлению лесных ландшафтов (ВЛЛ). Ожидается, что руководящие принципы национальной политики обеспечат благоприятную основу для реализации и мониторинга успешных и устойчивых мероприятий по восстановлению лесных ландшафтов.

ЕЭК ООН/ФАО окажет поддержку двум пилотным странам в разработке их стратегий в области ВЛЛ.
- **поддержали предложение о том, что проект Стратегии восстановления лесных ландшафтов и инфраструктуры озеленения в регионе КЦА (разработанный в ноябре 2020 года) послужит основой для разработки руководящих принципов национальной политики в области ВЛЛ** .
- **приветствовали предложение о разработке Платформы обмена знаниями по восстановлению лесных ландшафтов на Кавказе и в Центральной Азии в качестве инструмента для укрепления сотрудничества и распространения передового опыта в области ВЛЛ в регионе, повышения видимости ВЛЛ в КЦА для мирового сообщества и выразили заинтересованность внести свой вклад в развитие Платформы.**

ЕЭК ООН/ФАО окажет поддержку четырем пилотным странам в подготовке их материалов для Платформы.
- **решили собраться вместе для проведения Регионального диалога по политике восстановления лесных ландшафтов 9 февраля 2022 года**, чтобы обсудить дальнейшие шаги по внедрению ВЛЛ в регионе.
- **обратили внимание на важность дальнейшей поддержки Объединенной секции лесного хозяйства и лесоматериалов ЕЭК ООН/ФАО в деятельности по восстановлению лесных ландшафтов в регионе для разработки политики ВЛЛ, обмена знаниями и наращивания потенциала.**